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Bal des 100 jours 2005 : Samedi 21 Mai ! 
Cette année, le "Bal des 100 Jours" de KIN se déroulera le samedi 21 Mai 2005. Traditionnellement, celui-ci 
avait lieu le week-end de la Pentecôte, soit début juin. Mais, les PGs doivent depuis 2004 effectuer un stage de 3 
mois à partir du mois de juin ce qui les oblige à décaler la soirée. Vous êtes prévenus ;-) 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 

1995-2005 : La KIN192 fête ses 10 ans de sortie cet te année ! 
Et oui, cela fait déjà plus de 10 ans que tu as été diplômé et que tu as quitté ta ZaBlanche (au fait, sais-tu encore 
où elle est ? ;-) et surtout penses-tu que tu rentres encore dedans ;-) ). Le temps passe vite… Et comme le dit la 
chanson : « et si on se donnait rendez-vous dans 10 ans ? ». Et bien, le rendez-vous est fixé au prochain Bal des 
100 Jours, le samedi 21 Mai 2005 à KIN. Les festivités commenceront vers midi par un pique-nique pour ceux 
qui veulent se réunir en famille. Certains d’entre nous se laisseront ensuite tenter par un dîner dans un des restos 
d’Aix-en-Provence avant de passer le reste de la nuit au bal. 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 

Pique-Nique le samedi 21 Mai à Kin ! 
Comme en 2003, nous convions tous les membres de la 
promotion KIN192 avec leurs conjoints/enfants à un pique-nique 
qui aura lieu au « Parc de la Torse » qui se situe au milieu de 
l’avenue René Cassin, à une dizaine de minutes à pieds du 
Tabagn’s. C’est un parc assez grand, ombragé et traversé par la 
Torse, agréable petite rivière. Ce sera le lieu idéal pour nous 
comme pour nos enfants. La rencontre commencera par un apéro 
de retrouvailles, financé par la promo. Chacun apportera son 
pique-nique y compris la boisson. Rien de particulier n’est prévu 
entre le déjeuner et le dîner, nous pourrons rester l’après-midi 
encore ensemble. 
Le rendez-vous est fixé à midi directement dans le parc, où les 
premiers arrivants prendront possession des lieux. En cas de 
pluie, nous nous retrouverons à la cafet’s de la résid’s, en accord 
avec les KIN203. 
 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 
 

Les résultats du sondage promo 2005 ! 

 
Nous avons envoyé il y a quelques semaines un sondage par Internet à tous les emails enregistrés dans 

nos listes de distribution (gadz.org, yahoogroupes.fr). On a volontairement fait court (seulement 4 questions) en 
se focalisant sur les points importants. Ce sondage va aider les DDPs à définir les priorités pour les 5 prochaines 
années. En effet, ça fait 10 ans qu'on est sorti et ça devient impossible de deviner ce que recherche la promo dans 
son ensemble (on a essayé et on n'arrive même pas à se mettre d'accord tous les 5). 

A ce jour, on a reçu environ 35 réponses. Je vous laisse découvrir le résumé des réponses ainsi que les 
implications logiques qu’on peut en tirer. Nous allons réfléchir plus là-dessus et revenir vers vous avec des 
propositions concrètes. Merci à tous ceux qui ont répondu et surtout ceux qui ont passé pas mal de temps pour 
détailler leurs réponses. 
 

Vick (Vickram.Cuttaree@gadz.org) 
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Sondage Promo KIN 192 – Avril 2005 
32 réponses reçues le 23 avril 2005 

 
Situation familiale 
  La majeure partie (environ 75%)  de la promo 
est en couple avec enfant(s).  
 
Implication : La promo dans l’ensemble est 
dans la phase « jeunes enfants » et « peu de 
temps». On doit être efficace lorsqu’on 
demande à la promo de communiquer et 
participer a des discussions. Il faut tenir 
compte des gamins lorsqu’on organise des 
manips. 

 
 
Cotisation 
 Pratiquement tout ceux qui ont répondu cotise à la Soce (~90%) mais le résultat est moins bon pour la cotise Kin 
192. Pour information, sur toute la 
promo, seul 60% cotisent à la Soce et 
20% cotisent à la promo). Cependant,  
plusieurs d’entres eux n’étaient certain 
d’avoir payé toutes leurs cotises, 
imaginant la possibilité d’en avoir loupé 
quelques unes. 
  La raison principale évoquée est celle 
de n’avoir pas reçu la demande de 
cotise (problème de communication ?) 
pour la cotise promo et ne pas utiliser 
les services pour la Soce (la remarque 
fréquente est que c’est surtout pour 
ceux qui habitent Paris). Il y en a 
plusieurs qui cotisent toujours à la Soce 
mais qui sont en retard ou se demandent 
pourquoi ils cotisent toujours.  

 
Implication : On doit clairement faire un effort de communication pour la Soce et la promo : à quoi la cotise sert 
et pourquoi c’est important de cotiser même si on n’en bénéficie pas directement (aide aux élèves pour la Soce, 
parrainage pour Kin).  
 
Relation avec la soce 
  La relation avec la Soce est souvent limitée à recevoir des information (email, A&M Mag), participer à 
certaines conférences (pour ceux habitant Paris) et les Groupe régionaux.  
Implications : En général ceux qui habitent Paris sont satisfaits de la relation avec la Soce mais plusieurs d’entre 
nous habitant en province ou a l’étranger se demandent a quoi elle sert. Un effort pourrait être fait pour mieux 
informer la promo du rôle et activités des groupes régionaux. 
 
Relation avec la promo 
  Principalement limitée aux emails, recevoir des nouvelles par kdp, revoir les copains lors des guinches et garder 
contact avec un petit cercle d’amis. Plusieurs ont propose d’organiser un w-end promo de temps en temps, avec 
un minimum d’activités mais avec les structures pour la famille. 
 
Implications : Envisager un w-end de temps en temps avec un nombre limite d’activités mais avec des structures 
(logement) pour la famille. Prendre plus de temps pour comprendre le nombre de motives et le type d’activités 
avant de mettre en place quelque chose. 
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Activités prioritaires pour la promo 
  Pour chaque proposition, on a calculé la valeur moyenne (pour déterminer l’importance, attention : 1 veut dire 
très important) et l’ecart-type (pour voir si c’est unanime…un nombre proche de 0 veut dire que les différentes 
réponses sont très proches de la valeur moyenne, donc que tout le monde a répondu a peu près la même chose) 
  Comme prévu, le KDP est la priorité la 
plus importante pour la promo et tout le 
monde semble d’accord. Ensuite c’est, 
dans l’ordre, les dîners/activités autour 
des guinches et le parrainage. Quelques-
uns ont propose de développer des 
outils informatiques de communication 
ou d’organiser des sorties (w-end ou 
annuelles) mais le nombre est marginal. 
  Pour le parrainage, il semble y avoir 
un problème : la moyenne est proche de 
3 (pas trop important) et l’ecart-type est 
le plus important de tous. Ca veut dire 
que pour plusieurs c’est une très grande 
priorité mais beaucoup semblent soit ne 
pas y accorder d’importance, soit ne pas 
comprendre notre rôle/responsabilité en 
tant que promo marraine. Donc il y a la aussi un effort de communication 
  Pour les thèmes de discussion, c’est le même constat : priorité très forte chez plusieurs d’entre nous (au même 
niveau que le kdp) mais très faible pour beaucoup. Je pense que ça dépend énormément de la situation 
professionnelle et il faut choisir les bons thèmes et medium de discussion 
  Il semble que tout le monde est satisfait de l’information qu’on reçoit de la soce/ue par les listes de distribution 
(ou que ce n’est pas du tout un centre d’intérêt) 
 
Implication: on doit peut-être laisser tomber les outils informatiques poussés (type site web très sophistiqué) et 
se focaliser sur la communication directe entre les membres (gadz.org). Le KDP est l’outil pour donner des 
informations sur chacun 2 fois par an et les bals continueront d’être l’occasion de réunir la promo. Pour certains, 
les discussions sur certains thèmes professionnels seraient quelque chose à faire. Il faut faire un gros effort de 
communication pour notre rôle de promo marraine dans 25 ans. 
 
Adresses a Jour 
  Pratiquement tout le monde à ses 
coordonnées a jour sur gadz.org et la soce. 
Par contre, c’est loin d’être le cas pour 
kin. 
  A une exception, tous ceux qui ont leur 
coordonnées a jour sur kin192 l’ont aussi 
sur gadz.org. Comme tout le monde ne 
cotise pas a la Soce, c’est important de 
conserver une liste supplémentaire mais 
on peut questionner le besoin de 
demander a tout le monde de mettre a jour 
leurs adresses sur kin192. Une autre 
question est l’utilisation qu’on peut avoir 
du site kin192 (outil de communication ou 
simple registre pour les photos et kdps) 
 
Implication : Inciter tout le monde a mettre a jour les adresses sur la soce et gadz.org. Revoir l’utilisation du site 
promo et de la nécessité d’avoir plus de 2 sources d’infos pour les coordonnées de la promo. Même remarque 
pour les listes de distribution (yahoogroupes et kin192@gadz.org) 

 
Vick (Vickram.Cuttaree@gadz.org) 

 
 
 

Priorites de la promo

1.81

2.53

2.91

4.00

3.00

1.26 1.28
1.55

1.25
1.51

0.00

0.50

1.00

1.50

2.00

2.50

3.00

3.50

4.00

4.50

KDP Diner Parrainage Infos Discussion

P
rio

rit
e 

(1
-5

)

Priorite

Variation

% d'adresses a jour

81% 84%

50%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

Gadz Soce kin

%



L ’L ’L ’L ’    A I X A I X A I X A I X ----    C A R G O TC A R G O TC A R G O TC A R G O T  ✪✫❖✸✼✰✼✸❖✫✪N U M ’ S 25N U M ’ S 25N U M ’ S 25N U M ’ S 25 

 

K I N 1 9 2 P a g e 5 12/03/2014 

Nouvelles de BAQ’S 66 
 

  
 
(1°) Comment vas-tu ? Je vais très bien. 
(2°) Où vis-tu ? Je vis à La Haye aux Pays-Bas où j'ai fait construire une maison. 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Je suis marié depuis août 1998 avec Ester (la fameuse Hollandaise). Nous 
avons maintenant deux enfants Loïc (3 ans) et Sylvie (11 mois). 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Je travaille depuis la fin du service militaire (donc depuis presque 9 ans) à l'Office 
européen des brevets en tant qu'examinateur. Mon boulot consiste à effectuer une recherche d'antériorité et 
l'examen quant au fond des demandes de brevets déposées en particulier dans les domaines dentaires et 
vétérinaires. Pour diversifier mes activités je fais de la formation et du recrutement (participation au forum AM). 
Cette dernière activité m'a permis de motiver le sacré DGEO de venir renforcer nos rangs au siège social de 
l'Office à Munich. 
(5°) Quels sont tes projets ? Mes projets à court terme: profiter du temps présent et de mes enfants, à 
moyen/long terme: éventuellement devenir directeur. 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Les vacances, je les passe un peu partout, en particulier à Marseille pour voir 
la famille. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Mes loisirs: sortir et jouer avec les enfants et bricoler dans la maison. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? De temps en temps, le piston Nestor 
me contacte pour me donner de ses nouvelles, DGEO me donne également des siennes. Sherpa me fait part de la 
naissance de sa petite Alice. 
(9°) Autres ? Je lis avec grand plaisir les nouvelles des cop's! Si vous passez par les Pays-Bas, faites moi signe. 
 

Hervé Chabus dit Baq's 66 (hchabus@epo.org) 
Boswinde 28 - 2496 WD DEN HAAG 

Nouvelles de BUBU 23 
 
Le BUBU est un animal attachant quoique plutôt du genre solitaire et sauvage. De temps à autre, tous les 8 à 10 
ans, il sort le nez de son terrier pour donner de ses nouvelles. 
J'ai commencé ma vie professionnelle post diplome AM dans le groupe VALLOUREC ou je suis resté 4,5 ans 
dans deux usines différentes en Bourgogne en Méthodes et Production dans le secteur de l'automobile. Comme 
je commençais à m'ennuyer, j'ai démissionné et suis allé faire un tour chez Brandt pour assembler des fours 
micro ondes en vendée. Apparemment, j'avais été trop gourmand sur le salaire et le groupe ne s'en est pas relevé 
et a déposé le bilan un an plus tard (Moulinex... vous vous rappelez?). Six mois plus tard, une fois le groupe 
racheté, mes équipes réorganisées, l'avenir de mes gars assuré et moi en conflit ouvert avec tout le comité de 
direction de l'usine, j'ai démissionné et suis parti prendre la direction d'une usine (120 personnes) qui fait de 
l'usinage pour l'aéronautique sur Parthenay (79) pour le groupe Manoir Industries. J'y suis depuis environ 2,5 ans 
et je dois prendre avant cet été la direction d'une fonderie sur Outreau (350 personnes) qui travaille pour le 
ferroviaire dans le même groupe. 
Bilan de ces (presque) 8 années: 
- 3 employeurs 
- 4 usines (bientôt 5) 
- 5 adresses différentes 
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- 5 mois de suspension du permis (en 3 fois, quand même) 
- 2 passages au tribunal 
- 24 points perdus (vivent les stages et la récupération des points au bout de 3 ans) 
Côté personnel, j'enchaîne avec une étonnante régularité le tryptique "émotions, passion, démolition". 
Voila dans les très (très) grandes lignes à quoi peut ressembler la vie d'un BUBU. Au plaisir de lire des nouvelles 
de chacun et si je vous manque... n'hésitez pas à m'écrire. 

Eddy Rodriguez dit BUBU 23 KIN192 
eddy-rodriguez@wanadoo.fr 

Nouvelles de BRAKAME 103 
 
Bonjour a tous, 
Nous habitons toujours à Aix les Bains en Savoie, je suis toujours directeur de production dans une PME de 
mécanique générale (Usinage - Traitement Thermique - Rectification). Nous sommes sur des marche de sous-
traitance pour les fabricants d'engins de TP, depuis trois ans la société pète les flammes: ouverture d'une filiale 
en Inde (Chennai) et ouverture de deux ateliers supplémentaires en Rhône-Alpes avec une progression de CA et 
de marge a deux chiffres. En fait, je n'ai qu'un seul problème actuellement c'est PRODUIRE. 
 
Cote personnel, j'ai attaqué une formation MASTER CAAE à l'IAE de Grenoble depuis octobre 2004 en régime 
continu. Je suis un vendredi et un samedi tous les 15 jours à l'école jusqu'a juillet 2006. Cette formation, bien 
connue des Gadz, est passionnante mais me bouffe énormément de temps: travail en groupe avec les chtis cop's, 
préparation des cours, recherche... 
Le temps qui me reste je le consacre exclusivement a ma Femme et a mes deux garçons (Pierre 4 ans et Adrien 2 
ans), autant dire que mes activités au sein de la Soce, du groupe régional se limite a la lecture des emails et au 
paiement des cotises. 
En terme de promo, j'ai régulièrement des nouvelles du bof (4-95 pour les secs) qui continu a fabriquer des 
pneus de tracteur le jour et à retaper des maisons la nuit et le W.E., de Navy et sa tribu, qui après la Normandie 
ont opéré a un débarquement en Savoie cet Hiver (sa déménage !), de Yeti qui fabrique des babasses a laver de 
l'autre cote du lac du Bourget, de Manu qui vient de temps en temps se ressourcer en Savoie à grand coup de 
Tartiflette et de Roussette, de Lest 18 qui trouve que RVI c'était vachement mieux que Renault Trucks dans la 
chanson "ma mère m'a donne la permission de minuit...", de Pilof 13 qui nous a envoyé un mailing cet année 
pour nous donner des nouvelles, de Popeye 8 qui est presque venu nous voir cet hiver, d'Izen qui préfère 
désormais le Saint Emilion aux Gaillacs et autres Frontons, de Pedro 105 qui n'a tjs pas de chéquier, de Coyott, 
de Tomba... ....j'en oublie certainement et leur demande pardon par avance. 
Nous ne serons pas là pour les 100 jours car je suis en birse le samedi, mais je penserai bien a vous... 
Bonne anniversaire a la Promo. 

BRAKAME 103 alias Laurent CONDOMINES 
également bien connue sous le non de KOMPILKEUD'S 

Nouvelles de BUCK 91 
 
Salut ! 
Ca manque vraiment de crapauds dans ce 
KDP, alors je me porte volontaire pour 
équilibrer la tendance ;-))) D'ailleurs c'est 
drôle, les gad'z de la promo que je vois le 
plus sont Rico, Bill (mais ils sont HP peut-
être !) et Pedro qui n'ont évidemment pas 
répondu ... contactez-moi si vous voulez des 
news ! 
A Paris depuis 6 ans - et dans le 12° arr. 
depuis ce week-end - je vis en faux 
célibataire depuis 2 ans avec Yanelly une 
Péruvienne "exilée dans la plus belle ville du 
monde" (enfin c'est elle qui le dit ! - ) ... et 
avec qui je perfectionne mes pas de Salsa et 
de Merengue ! 
Après mon CSN au Venezuela en 97-98, j'ai 
retrouvé chez Ernst & Young quelques gad'z 
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de la promo (Alberto, Popeye, Mouloud) à Paris ; Ernst & Young m'a offert pendant 3 ans quelques voyages 
professionnels aux 4 coins du monde (Mexique, Corée, Rép. Tchèque, USA) dans le cadre de missions de mise 
en oeuvre des ERP (SAP ...) ; et c'était bien cool !!! 
A ces voyages se sont ajoutées quelques vacances "planche à voile'" au bout du monde aussi (Brésil, Hawaii, 
Maroc, Oman, Rép. Dominicaine, ...) ; J'ai dû néanmoins faire une pause prolongée de 3 ans due à un souci de 
santé (le dos atomisé sur un terrain de rugby en 2001) : je me suis alors lancé dans d'autres délires : la voile, le 
delta-plane et la moto entre autres ... mais je suis enfin réparé et peux m'adonner de nouveau à mon sport de 
prédilection !!! La "boquette FUN", je crois que c pas encore fini !!! 
Las de l'ambiance "Cabinet de Conseil où tu reçois ton ordre de mission comme un commandement !" - je me 
suis décidé à lancer ma propre structure en Mars 2004 : BSA (Business & System Architects, ou bien 
Bidouilleurs Sans Argent, ça marche aussi !), dont la vocation est de livrer à ses clients des missions d'audit de 
l'organisation du système d'information, puis de leur proposer l'implémentation rapide de solutions efficaces et 
économiques (çàd le contraire de SAP !) ; l'avenir dira si j'ai bien fait, mais pour l'instant ça roule ! 
Bises et peut-être au bal des 100 jours ... 

Buck (laurent.salse@gadz.org) 
 

Nouvelles de DGEO 181 
 
(1°) Comment vas-tu ? Je vais bien, même très bien. 
(2°) Où vis-tu ? Installé dans le centre de Munich, locataire. 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Leonora vit avec moi depuis 2002 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Je travaille depuis 2002 pour l'office des 
brevets européens. Il s agit d examiner des demandes de brevet d'inventions. 
C'est un travail proche de celui d un avocat, avec plus de technique et moins 
de stress. 
(5°) Quels sont tes projets ? Une nouvelle phase de ma vie a commencé, 
avec comme thème "poser ses valises" et construire une vraie vie. 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Mes vacances se partagent entre 
voyages (Mer Noire, Bulgarie...) et vacances sportives/loisirs (plongée, 
moto, voile, ski et Hockey Subaquatique) 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Je suis entraîneur/joueur de l'équipe 
d'Allemagne de Hockey Subaquatique. En ce moment, nous préparons 
intensivement les Championnats d'Europe. Je fais encore de la plongée 
comme encadrant lors de week-ends sur la méditerranée, toujours avec 
Leonora. Ma licence de pilote d’avion me donne l'occasion de voyager un 
peu. J'ai fait récemment un grand voyage à moto avec Leonora. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? 
J ai des contacts réguliers avec Baq's - Hervé Chabus - qui est a l'office des 
brevets, mais en Hollande. 

Frank Brunie dit Dgeo (franck.brunie@wanadoo.fr) 

Nouvelles de FIGOLUS 121 

 
Bonjour à tous, 
 
Tout d'abord, merci à tous ceux d'entre vous (ddp, rédacteur KDP...) qui font qu'aujourd'hui j'ai le sentiment que 
notre promo vit encore. Merci. Même si les préoccupations quotidiennes prennent le pas sur les actions 
collectives j'ai beaucoup apprécié d'avoir des nouvelles de ceux d'entre nous qui ont pris le temps d'écrire un peu 
sur eux. A mon tour, je vous fais parvenir ces quelques lignes qui résument les faits marquants qui ont suivis ma 
sortie des Arts: 
 
Coté boulot : 
1995-1996 ENSPM raffinage-pétrochimie 
1996 mariage avec Anne 
1996-1997 Coopération pour L'Air Liquide à Singapour 
1997-2001 Institut Français du Pétrole Direction Industrielle à Rueil-Malmaison (Hauts-de-Seine) 
Nous avons eu deux premiers garçons en région parisienne. Nous avions acheté et rénové un petit appartement à 
Rueil. 
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2001-2005 Mutation au centre de R&D de Lyon toujours à l'Institut Français du Pétrole. Contents d'être en 
province! Je suis actuellement chef d'un projet de recherche qui à pour but de développer les procédés de 
production d'hydrogène à partir des hydrocarbures. L'hydrogène que l'on ne trouve pas directement dans la 
nature est ce que l'on appelle un "vecteur énergétique" c'est-à-dire qu'il peut être utilisé comme moyen de stocker 
de l'énergie avec l'énorme avantage de ne dégager que de l'eau lors de sa combustion. Il peut par ailleurs être 
utilisé dans les "piles à combustible" qui produisent de l'électricité à partir d'hydrogène et d'oxygène (inverse de 
l'électrolyse). Les difficultés majeures sont la production de cet hydrogène, la gestion des risques liés à 
l'utilisation de ce gaz très explosif, le stockage car l'hydrogène est très léger et donc encombrant... Si certains 
d'entre vous ont déjà travaillé sur ce sujet ou souhaite en savoir plus je me ferai un plaisir d'en parler avec eux 
(voir mon tél et email joints). 
 
Côté vie privée, notre arrivée à Lyon fut marquée par la naissance de notre troisième garçon puis d'une petite 
fille! Après être passé dans deux locations, nous avons finalement construit notre maison: ce fut pour moi 
l'accomplissement d'un rêve. Nous avons fait réaliser un sous-sol par un maçon puis j'ai réalisé le reste de 
maçonnerie moi-même: mur du RdC, dalle entre RdC et étage, mur de l'étage, escalier, génoises, puis j'ai fait 
réalisé la charpente/couverture. J'ai enchaîné avec l'isolation, le montage des cloisons intérieures, l'électricité, la 
plomberie PER, la ferronnerie, les carrelages etc...deux ans de travail intense!(une prépa bis...). Toutes les 
finitions ne sont pas terminées, mais nous avons déménagé en mars et aujourd'hui nous apprécions vraiment 
notre grande maison tant méritée! 
 
En attendant de vous lire à nouveau je vous dit peut-être aux 100 jours! 
Merci ! 
 
En pièces jointes, j'ai scanné 4 photos : 

  
- Camion: j'avais acheté cet utilitaire de 1976 qui m'a rendu d'énormes services pendant 2 ans, je l'ai revendu le 
mois dernier. 
- Ferronnerie: On voit sur cette photo l'isolant au sol avec les tuyaux du plancher chauffant via géothermie 
(tuyaux en cuivre recouvert de PER dans lesquels circulent le gaz frigo), on aperçoit une partie de la ferronnerie 
que j'ai faite pour l'intérieur. 

  
- Maison: vue générale il y a un an (avant toiture...) sur laquelle on voit les génoises que j'ai maçonnées avec 
quelques mille tuiles canal! 
- Ouvriers: mes deux aînés fiers de m'aider! 

Figolus 121 dit Fabrice Giroudière (fabrice.giroudiere@ifp.fr) 
IFP-Lyon - BP3 - 69390 Vernaison – France 

Tél: + 33 (0)4 78 02 28 04 - Fax: + 33 (0)4 78 02 20 08 
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Nouvelles de FELIX 61 
 

  
Sal’s, 
En réponse à vos emails, je vous donne quelques news : Je suis marié avec Céline depuis 2003 et nous avons un 
petit Julien depuis le mois de novembre dernier (photo ci-joint) : un futur gadz peut-être ! 
Sinon coté boulot je travaille chez BnpParibas comme chef de projet informatique (informatique décisionnelle) 
et nous habitons à l'est de Paris à Vincennes. 
Dans la promo, je suis resté en contact avec : 
- Jo (Joel Célaries) qui après avoir débuté comme prestataire chez Sema Group a créé sa société d'édition de 
logiciels avec d'autres associés. Il est en région parisienne à Montrouge ; 
- Ben (ou Olivier Roque) est parti à Toulouse après avoir passé quelques années aussi comme prestataire info à 
Paris. Il est maintenant chez Eads (Airbus) à l'informatique (développements Java) ; 
- Mon ancien bin's Toy (Arnaud Charton) est parti peu après être sorti de l'école en Californie: d'abord chez 
Philips , puis dans d'autres société de téléphonie mobile et internet haut débit. 
Mes coordonnées sont à jour sur le site de la soce. 
A+ 

FELIX (frederic.durand@gadz.org) 

Nouvelles d’ ICARE 1 
 
(1°) Comment vas-tu ? Je vais très bien, merci, avec un bon bidon d’archi ! Encore des cheveux, pas encore 
blanc 
Par contre, toujours aussi nain … 
(2°) Où vis-tu ? Je vis donc toujours sur Nice (sur ses hauteurs plus exactement) et je suis devenu propriétaire de 
mon logement puisque nous nous sommes fait construire une maison « à la campagne ». Il y a 1 an tout pile que 
nous avons emménagé. 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Toujours marié, toujours 2 enfants reconnus : Eva, 9 ans en Août, Teo, 6 
ans en Décembre. 

  



L ’L ’L ’L ’    A I X A I X A I X A I X ----    C A R G O TC A R G O TC A R G O TC A R G O T  ✪✫❖✸✼✰✼✸❖✫✪N U M ’ S 25N U M ’ S 25N U M ’ S 25N U M ’ S 25 

 

K I N 1 9 2 P a g e 10 12/03/2014 

(4°) Pour qui travailles-tu ? Je travaille pour le groupe AKKA Technologies, 4ème boîte, à l’échelon national, 
d’ingénierie (mécanique, électronique, informatique, process) après 
ALTEN, ALTRAN, ASSYSTEM BRIME. Je suis responsable d’agence (un 
centre de profit) et je suis basé à Mandelieu : agence de 60 personnes, 4 M€ 
de CA. 
(5°) Quels sont tes projets ? Projets ?: voir paragraphes 2 et 3 … Une vie de 
beauf … 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Voir paragraphe 2 ! A la vue des 
budgets nécessaires sur la Côte d’Azur, je m’étais réservé un certain nombre 
de tâche à réaliser pour finir la maison … Sinon, 1 semaine au ski et 2 
semaines dans le Var : plutôt nature. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Voir paragraphe 2 ! 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? 
Et bien de notre promo, plus grand monde puisque dans le 06, on doit y être 
moins de 10 : Gildas BONNY, de temps en temps (1 fois tous les 2 ans !) 
aux réunions du groupe régional ou chez nos clients communs ; 
MATCHESS, au moins une fois par mois puisqu’il est Zident du groupe 
régional de Nice : j’essaye de l’aider en temps que « secrétaire » … Stéph MANNARINI , il est très occupé me 
semble t-il par son entreprise Fred DOUAY, très occupé par son nouveau poste 
(9°) Autre sujets ? Il va falloir que l’on commence à s’occuper de notre promo filleule car cela demande une 
certaine somme d’argent et il ne reste que 12 ans. 
 

David GARBARINO dit ICARE 1 le nain (david.garbarino@gadz.org) 
484, chemin de Tourrette à l’Abadie - 06730 St André de La Roche / 06 74 94 74 95 

Nouvelles de IOMBAR 82 (SUPPRIME A LA DEMANDE DE IO MBAR) 
 

Nouvelles d’ IZEN 63 

 
Quelques nouvelles de la famille BECHU : 2005, l'année du changement. 
 
Nous avons quitté la région Toulousaine fin 2004 pour le 
Bordelais. 
Nous avons trouvé une maison ancienne avec quelques 
travaux de rénovation à 25 km de Bordeaux et 15 km de 
Libourne, à proximité de St Emilion, Pomerol... ces petits 
vins sympathiques.. Antoine à 5 ans maintenant et sa 
petite soeur Valentine est née en février. Marithé a le 
projet de transformer notre maison en chambre d'hôte. 
Et pour ma part, je vais diriger un site de fabrication de 
menuiserie aluminium pour le groupe PREFAL sur 
Bordeaux, site qui est en cours de construction avec un 
démarrage prévu cet été. Je suis donc en plein préparatifs, 
achat de machines, recrutement... Bref, tout va pour le 
mieux et notre vie est bien occupée entre 
Déménagement, naissance, travaux et nouveau job. 
A bientôt. 

Olivier BECHU - IZEN 63 
 

Nouvelles de K'BASS 74-114 
  
(1°) Comment vas-tu ? Ça va très bien. je me métamorphose en Québecois. 
(2°) Où vis-tu ? J'habite à Fleurimont. En fait, je réside dans l'arrondissement numéro 2 de Sherbrooke 
(ancienne ville de Fleurimont). Je suis copropriétaire d'une maison depuis la fin du moi de février. Pour situer 
l'endroit : Sherbrooke se trouve à 150km à l'Est de Montréal dans la région de l'Estrie, à 2 heures de L'Atlantique 
(côte du Maine aux USA), et à 40km de la frontière du Vermont (USA) au sud.  Ma maison est au milieu de la 
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foret dans un petit développement qui comporte trois rues dont deux seulement sont construites. Le quartier est 
proche de l'autoroute 10 et est à 15 minutes du centre ville.  
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Je ne suis pas marié mais pas seul non plus. Je partage ma vie avec mon 
copain depuis bientôt 6 ans et j'ai 2 chats.   
(4°) Pour qui travailles-tu ? Je travaille pour l'Université de Sherbrooke à la faculté de Génie. Je suis 
Professionel de Recherche et ma tâche est la recherche fondamentale et appliquée dans les domaines du contrôle 
actif en l'acoustique et mecanique des vibrations, des mems (micro-electro-mechanical-systems) et de 
l'utilisation des céramiques piézoélectriques dans la conception de strustures dites "intelligentes" 
(www.gaus.gme.usherb.ca). J'enseigne le cours d'acoustique et contrôle du bruit aux dernières années 
d'ingénieur.  
(5°) Quels sont tes projets ? C'est difficile à dire.... côté professionnel, une coupure de budget supprimé le poste 
de professeur qui m’avait été attribué l'année dernière. J'attends la réouverture des postes.... côté personnel, 
refaire un peu de sport, reconstruire des enceintes (maintenant que j'ai de la place).  
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Les dernières vacances remontent à l'été 2001... (4 semaines et demie) où je 
suis revenu en France. J'ai passé la plupart de mon temps avec ma famille en Champagne et en Bretagne sud et à 
faire le touriste. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Je travaille le bois (meubles), je collectionne les Orchidée... Je fais du vélo quand il 
n'y a pas de neige, et que la température est au dessus de zéro (C'est à dire de mi-avril/mai à septembre/octobre) 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? Aucun, malheureusement, mais je 
suis resté en contact (par email) avec "Quad9, Docteur" ou Fabrice (pour ceux qui s'en souvienne).   
(9°) Autre sujets ? A part ça, j'espère renouer un peu avec la promo. Mon départ de France, ma remise en 
question personnelle et professionnelle et ma nouvelle vie ont mis du temps à se faire. Je pense être prêt pour un 
retour parmi les KIN192… Je n'ai jamais vraiment oublié les Arts, la preuve en est que j'accueille au moins un 
stagiaire par an et que cet année, il y a 5 PGs en stages et un Gadz en études supérieures à la faculté (de tous les 
tabagn's). La distance fait et fera que je ne pourrai pas me déplacer si facilement pour vous revoir. Je pense 
quand même rentrer pour les fêtes de 2005-2006. J'espère avoir de vos nouvelles rapidement. 

Yann Pasco alias K'BaSS 74-114 (Yann.Pasco@videotron.ca ou Yann.Pasco@usherbrooke.ca) 
2007 rue du Sanctuaire, Fleurimont Qc, J1H5H3, Canada 
+1-819-565-2361 (perso) +1-819-821-8000#2085 (Université)                                

Nouvelles de MATCHESS 65 
(1°) Comment vas-tu ? Vive la vie ! Cela me fait toujours 
autant plaisir de m’occuper du KDP et d’essayer de faire 
communiquer notre promo qui évolue à toute allure. 
(2°) Où vis-tu ? Après 3 années (1996-1999) de métro-boulot-
dodo à Paris, j’ai fini par comprendre que la seule solution 
d’allier un bon boulot, une grande famille et peu de sacrifice 
sur les loisirs serait de vivre sur la Cote d’Azur, près des 
beaux-parents ;-) Je vis donc depuis 1999 à Saint-Laurent du 
Var (à 10km de Nice, 1 km de la plage, 10km du boulot, 2h du 
ski… et surtout à 1km de la belle-famille). Nous avons acheté 
un appart (3 pièces, 70m2, 250m2 de jardin) en 2000 en nous 
endettant sur 15 ans. Ce fut un vachement bon placement 
sachant que les prix de l’immobilier ont doublé dans cette région en 
l’espace de 4 ans (une bonne revanche sur mes pertes en Bourse ;-) 
Cependant, sachant qu’on cherche à déménager dans un « 5 pièces » l’année 
prochaine (la famille s’agrandit), on n’a pas fini d’enrichir les banques en 
s’endettant sur 25 ans ;-) 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Je vis avec Ingrid 
Bernardini (Sœur de Vinc’s 1 KIN 191) depuis 10 ans (marié 
en 1999). Nous avons 1 garçon (Mathis, 4 ans) avec qui je 
passe beaucoup beaucoup de temps (pour être sur qu’il me 
ressemble ;-) En tout cas, il aura besoin d’être fort pour 
affronter la concurrence de 2 petits-frères (faux-jumeaux) qui 
devraient rejoindre la famille vers septembre. 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Après 3 ans chez les 
« vampires » parisiens (PSA et CEGETEL), je bosse toujours 
pour IBM Global Services (IGS) depuis 1999. Je suis 
consultant en stockage de données informatique (Data 
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Infrastructure Consultant) à l’international. En gros, je fais parti de la branche CONSEIL d’IGS (Accenture est 
notre rival) qui aide les directeurs de grosses boites du CAC40 à justifier leur décision d’investir des millions 
pour faire évoluer leur infrastructure de stockage informatique. Et des fois, ça marche… Comme en 2004, où j’ai 
eu la mauvaise idée de prendre en charge une équipe qui a réussi à en convaincre un de dépenser 4 millions 
d’euros pour remplacer sa solution de stockage de données (+50 téraoctets) sur 6 de ces plus gros sites français. 
Contrat que j’ai du gérer tout seul comme un grand pendant une année (et oui, seul un gadz’arts n’a pas l’idée de 
s’enfuir au moment il faut mettre les mains dans le cambouis). Cela m’a, de plus, permis de visiter de belles 
villes françaises, une petite pause dans mon tour du monde. C’est vrai que je passe en moyenne 30-50% de mon 
temps en déplacement à l’international (j’ai eu la chance de me rendre dans une 10aine de villes aux USA, 4 
villes d’Asie - dont le Japon « mon rêve d’adolescent» - et une 20aine de villes d’Europe). Le reste du temps : 
30-50% en télétravail à la maison et moins de 10% au bureau. IBM encourage le télétravail et cela me permet de 
passer beaucoup de temps à la maison avec ma famille : mon fils a la chance de ne pas connaître la garderie et 
mon épouse, prof de Maths, est quelques demi-journées à la maison. 
(5°) Quelles sont tes projets ? 
 Coté famille, déménager pour accueillir dans de bonnes conditions les jumeaux et essayer de consacrer toujours 
autant de temps à ma famille. 
 Coté boulot, inutile de préciser que tout projet d’expatriation aux USA est enterré. Mon challenge est 
maintenant de réussir à évoluer chez IBM sans augmenter le nombre et la fréquence de mes déplacements (voire 
les diminuer)… ce qui a l’air contradictoire au vue des évolutions de carrières qui me sont proposées. 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? J’ai tellement de MILES (Sky Team) à utiliser que toutes les destinations 
semblent permises : 2002 Orlando, 2003 Los Angeles, 2004 Tokyo. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? J’essaie autant que possible d’avoir des loisirs que je peux partager avec mon fils 
(Roller, Piscine, Cerf-volant, Gym, etc). Quand ma famille dort, il me reste du temps pour me détendre : 
PlayStation 2, Flight Simulator 2004 en tant que pilote de ligne chez CYBERAVIA.ORG, Cinéma/DVD/DivX. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? Sur Nice, je vois assez 
régulièrement ZKPOF (nos épouses se fréquentent) et ICARE qui m’aide dans mes activités de Président du 
Groupe Régional AM de Nice-Corse-Monaco. J’ai gardé des contacts avec ZEPHYR, BITTLE’JUS, BURGER, 
SHERPA et quelques bronzés : RILAN, TAHFOUN, KYAMB. 

 
Matchess 65 (romuald.boutault@gadz.org) 

 

Nouvelles de MOOLOOD 112  
 
(1°) Comment vas-tu ? Pas à se plaindre. 
(2°) Où vis-tu ? J'habite dans un pavillon en 
banlieue de NYC. La ville s'appelle Cedar 
Grove et on fait pas plus American Dream que 
ca. On a quitte NYC fin 2003 après 3 ans de 
petits apparts pour pouvoir regarder les gamins 
(voir photo) courir dans le jardin. 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Marie 
en 98 à Madame Jessica - 2 garçons (Julien 4 
ans et Sam 1 an) 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Je travaille chez 
Ernst & Young (ou Erneste et Jeune en 
Francais). Je suis directeur de quelque chose et 
je passe l'essentiel de mon temps à essayer de 
comprendre quoi exactement. Je bosse dans 
l'informatique. 
(5°) Quels sont tes projets ? Essayer de rien 
casser. 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? France (ebid's), Rep. Dominicaine, Californie, Arizona, Sous sol. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Xbox (j'en ai achete 4), Cinéma, bouffer sans arrêt et faire le moins de sport 
possible. Accessoirement, jouer avec les gamins. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? Vick, Zaka (à distance) 
(9°) Autre sujets ? Si vous passez a New York, passez moi un coup de fil. Pas de Manip en vue. 
 

Stephane Maarek/Moolood112 (stephane.maarek@ey.com) 
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47 winding way - Cedar Grove - New Jersey 07009 USA / +1 201 872 2162 
 

Nouvelles de NESTOR 107 
 

  
 
(1°) Comment vas-tu ? Ca roule. La vie est belle. On vieillit comme du bon vin (on espère...) 
(2°) Où vis-tu ? Dans un appart a Manhattan - sympa, même si tu as l'impression que la rue passe dans ton salon. 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Je vis dans le peche avec Frederique depuis bientôt 4 ans, quant aux 
enfants, personne ne m'a demande de reconnaître qui que ce soit so far, donc... 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Toujours chez Deloitte mais au bureau de NY depuis oct 2004, manager en Life 
Science (pharma, medical devices, etc) et essayant de travailler sur l'innovation (si, si...). Je fais donc aussi des 
interviews d'exec avec le même genre de questionnaire que celui ci (oui, quelques subtiles différences mais le 
fond reste le même). 
(5°) Quels sont tes projets ? Court terme: profiter plus de la ville, faire des week-ends découverte; Moyen terme: 
profiter plus de la vie, et puis il va falloir pondre un jour; Long Terme: être en vie, tout court. Sinon, repartir a 
l'étranger (mais il vient d'arriver!). 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Dans mon appart parisien vide (déménagement parti avant moi, pas pu partir 
a cause de pb de visa, j'aime les US). Mais on va profiter d'être base ici pour rayonner dans le coin. Sinon je 
recommande l'Argentine, vraiment très impressionnant (Patagonie, Iguazu,...) 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Faire du lard - je lisais la "fiche" de Dgeo, bon, d'accord, pression. Moi c'est plutôt 
un peu de golf, un peu de voile et j'ai arrête la nage (natation c'est quand tu n'es pas ridicule dans l'eau). S'adapter 
aux américains pourrait aussi être considère comme un sport... Tiens, ça commence, je me suis inscrit dans un 
club de gym. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? Régulièrement? Tous les 2 ans, ça 
compte? Baq's, Sherpa (qui doit me valider pour avoir répondu avec un peu de retard a son faire part...), j'ai eu 
aussi Vick au tel pour avoir un point de vue de pg sur les US (merci Vick!), et Tangio me shoote un email de 
temps à autre. Et puis de temps à autres un bal des 100 jours... 
(9°) Autre sujets ? Ca va faire plaisir d'avoir des news d'un peu tout le monde. Merci a nos gentils organisateurs 
pour cette campagne d'email. 

Gabriel Chenevoy / Nestor / 107 (gabriel.chenevoy@gadz.org) 
140 West 79th street apt 4A New York NY (USA) / +1 212 729 0921 

 

Nouvelles de THESS 143 

 
(1°) Comment vas-tu ? Pas trop mal. Quelques difficultés financières (voir 4°) et morales quelquefois, mais 
globalement je suis heureux de vivre ce que je vis. 
(2°) Où vis-tu ? En Roumanie, à BRASOV, petite ville de 300 000 habitants de Transylvanie (Carpates, centre 
de la Roumanie). Malgré l'ex-communisme elle a gardé un centre historique qui lui donne du cachet. C'est aussi 
la plus grosse station de Ski de Roumanie (... 6 ou 7 pistes...). Je fais un aller-retour vers la France une fois par 
mois environ. Je rentre alors chez mes parents, proche desquels j'ai aussi mon lieu de travail en France 
(AVIGNON). 
(3°)Quelle est ta situation familiale ? Célibataire... enfin, on va voir. 
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(4°) Pour qui travailles-tu ? J'ai créé depuis 3 ans un bureau d'études en France et un en Roumanie, ce dernier 
étant sous-traitant du français (salaires plus faibles). Domaine BTP (études de structures bois). De grosses 
difficultés financières au début (j'ai démarré avec un crédit personnel "à la consommation"), en raison de la 
difficulté du métier nécessitant une longue formation et pour trouver de bons ingénieurs n'ayant pas trop la 
bougeotte. Des difficultés morales également (souvent liées aux finances, mais également à l'éloignement mais 
surtout à "la gestion du personnel" qui s'apparente quelquefois à une gueguerre). Cette année il semble que l'on 
réussira à obtenir le chiffre d'affaires visé :-) (encore très raisonnable !). 
 

  
 

  
 
(5°) Quels sont tes projets ? Réussir à faire décoller cette entreprise / travailler 
moins / 4 enfants... mais avec qui :-)) ? 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Ce n'est pas quelquechose auquel je pense 
de trop. 3 semaines au Quebec l'année dernière... chez une ex-secrétaire 
émigrée au Canada, comme bcp de roumains. 
(7°) Quels sont tes loisirss ? Boulot, Dodo... On faisait du basket avec 
l'entreprise mais c'est fini. Quelques rares balades en montagne. 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? 
Twist (lors de mes venues sur Paris), Tokamak (venues dans le Sud). 
J'aimerais en voir d'autres, mais l'éloignement et le temps... 
 
 

Valéry CALVI alais THESS 143 (valery.calvi@gadz.org) 
Rue horizon de provence 30133 LES ANGLES (parents) - Tel/Gsm : 04 90 

82 21 69 (direct) 
 

Nouvelles de YENTLE 89 
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(1°) Comment vas-tu ? Je vais bien, ainsi que toute ma petite famille 
(2°) Où vis-tu ? Nous vivons, depuis un peu plus de 2 ans, à quelques kilomètres de Mâcon, à la campagne, dans 
une maison au milieu des champs, des vaches et des grands vignobles du Beaujolais. Jusqu'à maintenant nous ne 
sommes jamais restés plus de 3 ans dans la même région, donc je m'attends à un nouveau déménagement sous 
peu... 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? Je suis toujours mariée à K'stou, depuis bientôt 6 ans maintenant. Mon 
fils Antoine a 3 ans et il va à l'école les matins. Ma fille Clara a 9 mois et elle commence à marcher. 
 

  
 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Sur le papier, je travaille toujours chez Accenture, mais dans la pratique, je suis en 
congé parental jusqu'en octobre, voir plus si affinité ! 
(5°) Quels sont tes projets ? Sur le plan professionnel, à long terme, il faudrait vraiment que je songe à changer 
de boîte pour un boulot plus calme et près de chez moi, mais c'est pas si facile, ni de se lancer, ni de trouver... 
Sur le plan familial, j'aimerais bien faire construire une maison et peut-être, dans un moment de folie passagère 
ou avec une cuite phénoménale mettre en route un troisième enfant... 
(6°) Où as-tu passé tes vacances ? Clara étant née au mois de juillet, nous n'avons pas vraiment pris de vacances 
l'année dernière. Mais cette année ce sera sûrement à la mer avec les enfants et peut-être quelques jours sans eux 
(si on arrive à les caser aux grands-parents !) quelque part où il fait bon sortir le soir pour faire la fête. 
(7°) Quels sont tes loisirs ? Loisirs ? C'est quoi ? Pour le moment, je me fais un peu bouffer par mes gosses, 
mais il va falloir que ça change... 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? Comme nous n'habitons pas très 
loin de Cluny, je vois surtout des Clunsois de la promo de K'stou. Je corresponds avec quelques Kinois, mais je 
ne les vois quasi jamais. 

Yentle 89 dite GREMY Annick (annick.gremy@gadz.org) 
439 rue de la Botte 01290 Grièges - 03.85.31.81.03 / 06.80.23.04.79 

Nouvelles de ZEPHYR 5 
 

  
 

Sal's les amis, 
  C'est un Zéphyr en pleine forme qui vient vous donner un peu de ses nouvelles. Depuis mon dernier passage 
dans le KDP pas de changement professionnel : toujours pilote de ligne à Air France sur long-courrier (Airbus 
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340 et 330). Je vous rappelle que si vous voyagez par Air France sur une ligne desservie en A340 ou A330, vous 
pouvez toujours me le signaler d'un petit mail, au cas où je puisse être votre pilote... Prochaine échéance 
professionnelle : j'espère un passage Commandant de Bord A320 d'ici deux ans, avec retour sur le réseau moyen-
courrier (France et Europe). 
  Côté privé, par contre, pas mal de changements : une petite Julie est arrivée en 2004 et un autre bébé est attendu 
pour septembre 2005. Du coup déménagement l'an dernier de Paris Nation à Vincennes. Même secteur mais 
évidemment plus grand et plus mieux bien! (C'est marrant car ça s'écrit en une ligne alors que cela nous a valu 1 
an et demi de travaux, de démarches d'agrandissement, de stress et d'énergie!). 
 

   
  J'ai été très heureux de participer au pique-nique de 2003 où l'ambiance était particulièrement sympa. Du coup 
j'ai bien l'intention de ne jamais rater ce genre d'occasion de vous revoir tous, aussi nombreux que possible. Le 
reste du temps, j'ai toujours des contacts éloignés mais réguliers avec Matchess, Sherpa, Alizé (photo ci-jointe), 
M'burger et Bit'l... 
  En vous souhaitant à toutes et à tous plein de bonnes choses, je vous donne rendez-vous au 100 jours, 
Bien amicalement, 

Zéphyr 5 dit Olivier Longuet (olivier.longuet@free.fr) 
14 rue du Lieutenant Heitz - 94300 Vincennes / 06.76.85.92.21 

 

COTISE 2005 : 30€ à l’ordre de « Association Gadzar ts Aix 192 » 
 
Comme pour les cotises précédentes, la cotise 2005 est fixé à 30€. Merci de la régler spontanément afin de nous 
éviter de devoir relancer toute la promo ;-) 
 
Par chèque : 
30 € (trente euros) à l’ordre de « Association Gadzarts Aix 192 » à envoyer à l’adresse suivante : 
Romuald Boutault – « KIN192 2005 » - 145, Avenue Louis Ravet – 06700 St-Laurent du Var 
 
Par virement national : 
Code Banque : 30002 – Code Guichet : 00461 - N° de compte : 000445623E - Clé RIB : 39 
Domiciliation : CL PARIS ITALIE 
 
Par virement international : 
FR53 - 3000 - 2004 - 6100 - 0044 - 5623 - E39 
Identifiant Banque (BIC – SWIFT) : CRLYFRPP 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 
 

COTISE 2003 : 40 cotisants… Objectif : doubler le n ombre de cotisant cette année ! 
 

Pour rappel, la dernière cotise date de 2003 à l’occasion de l’élection des DDPs où 40 cotises ont été collectées 
(28 lors du bal des 100 jours de 2003 + 10 chèques envoyés par courrier + 2 par virement bancaire). Inutile de 
préciser que cela n’est pas suffisant puisqu’il faudrait être au moins le double (~80) à cotiser pour pouvoir 
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financer aisément les prochains parrainages. Une des priorités des DDP de ces prochaines années sera de 
contacter individuellement les non-cotisants pour essayer d’augmenter ce nombre. 
Afin de mieux gérer la collecte des 12 prochaines années, les DDPs gèreront une liste qui recensera la 
participation de chacun d’entre nous à partir de 2000. Pour information, voici la liste des cotisants de 2003 : 
 

1. ARES 83-164 Pujol Stéphane 
2. BAQ’S 66 Chabus Hervé 
3. BRAKME 103 Condomines Laurent 
4. COYOTT 70 Cavallini Maxime 
5. EPSION 29 Froissart Alexandre 
6. FANJO 165 Aubry Frédéric 
7. FANOO 16 Simon Alban 
8. GOOFY 30 Reytier Stéphane 
9. GWEN 98 Marchadour Gwenael 
10. IELO 79-150 Ricard Christel 
11. IZEN 63 Bechu Olivier 
12. KIWI 124 Coulon Phlippe 
13. KLED'UT'S 96 Deydier Fabrice 
14. K'RK'SS 83 Seignour Sylvain 
15. LEST 18 Lagarde David 
16. LIA 85 Geoffroy Nadège 
17. LOOLE 75 Giudicelli Laurent 
18. MAG 170 Taieb Jean-Marc 
19. MARCUS 118-177 Sabourdy Stéphane 
20. MATCHESS 65 Boutault Romuald 

21. MOOLOOD 122 Maarek Stéphane 
22. NESTOR  107 Chenevoy Gabriel 
23. NIMBUS 122 Demailly David 
24. PLATON 183 Barale Stéphane 
25. RAUK 111 Bernard Rémy 
26. RLB 4 Perceval Henri 
27. RONSTON 81 Bouchoucha Albert 
28. SEB 124 Guillon Sébastien 
29. SHERPA 20 Decome Stéphane 
30. SLAP 115 Vignal Patrick 
31. SNEIK 24-115 Guillaumot Arnold 
32. TANGIO 68+1  Boutin Tanguy 
33. TOKAMAK 14-153 Albouy Pierre 
34. TONIO  19 Miribel Antoine 
35. TRISTAN 16 Giraudo Frédéric 
36. VICK 77 Cuttaree Vickram 
37. YENTLE 89 Gremy Annick 
38. ZAK'POF 56 Mannarini Stéphane 
39. ZELTRON 17 Martin Bruno 
40. ZEPHYR 5 Longuet Olivier

 
Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 

 

A quoi sert la cotisation à l’association « KIN192 » ? 
 
La cotisation a vocation à : 

05% financer les dépenses courantes de fonctionnement (qui sont minimes depuis que la démocratisation 
d’Internet qui évite d’envoyer le KDP par courrier postal) [<200€/an depuis 2000] 

95% financer les parrainages MeKa207 (2k€ en 2007) et KIN217 (30k€ en 2017) ! 
 
Les dépenses courantes 

Jusqu'à présent les frais de fonctionnement de notre promo étaient principalement de 2 types : 
1) KDP : Envoi de courriers postaux importants et exceptionnels (10 ans, Elections DDP, Cotises, 

Parrainage, etc.). 
2) MANIP PROMO : Participation aux frais lors de manips promo exceptionnelles (Réservations de table 

pour les bals, Apéritifs pour fêter nos « 10 ans », etc.) 
Nous cherchons à réduire ces frais au strict minimum. Désormais nous n'envoyons plus de courrier postal à 
ceux qui ont un mel. 

 
Les parrainages 
 
Kin192 => MeKa2007 : 2k€ 

Le parrainage de la MeKa 207 nécessitera un budget d'environ 16 k€, dont une participation de la Soce 
à hauteur de 50% plafonnée à 4k€. Restent 12 k€ répartis en 6 centres, soit 2 k€ pour la Kin 192. Le 
financement sera à verser en novembre 2007. 

 
Kin192 => Kin217 : 30k€ ? 

Le parrainage de la Kin 217 (notre promo filleule) nécessitera un budget variable, fonction de ce que 
nous voudrons bien organiser et fonction de ce que nous aurons pu épargner. Pour fixer des ordres de 
grandeur, les promotions actuelles consacrent entre 20k€ et 40k€ pour l'organisation du parrainage. 
 
 
An 178 : 35k€ 
Pour donner l'exemple d'un parrainage digne de ce nom et réussi, la promo An78 a organisé un WE 
parrainage résidentiel en novembre 2003 pour un budget de 35 k€, financé à hauteur de 7 k€ par les 
grands-parrains, soit 28 k€ pour la promo marraine : transports en bus, animations (budget animations 
10k€), 2 repas, don des livres d'Or aux filleuls, avec présence des parrains, grands-parrains, conjoints et 
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enfants. Cette promo a réussi à épargner en douceur les 20 premières années et a fait un effort un peu 
plus important les 5 dernières. 
 
Kin 177 et 179 : de 20k€ à 40k€. 
Plus proche de KIN, la KIN 177, qui a réussi à cotiser continuellement avec un effort plus important les 
5 dernières années (400F/an) et a finalement consacré environ 40 k€ pour l'organisation du parrainage. 
Moins organisé et prévoyante, la KIN179 n'a pas cotisé suffisamment et a consacré environ 20k€. On 
sait aussi que certaines promos, moins bien organisé et prévoyantes, doivent faire un emprunt pour 
compléter leur budget parrainage. 
 
Kin192 => Kin217 : 30k€ 
En faisant l'hypothèse d'un budget moyen cible de 30k€, il suffirait que 83 d'entre nous (50% de la 
promo) cotise 30€ pendant les 12 porchaines années pour y arriver. Il s'agit d'une hypothèse 
malheureusement optimiste puisque moins de 40 cotisations (25% de la promo) de 30€ ont été récoltées 
lors des dernières cotisations. 

Tangio (tanguy.boutin@gadz.org) 
 
 
 
 
 
 

 

Bilan financier des comptes de la KIN192 
 
Solde :  2307.95 € (au 06/05/2005) 

• Solde Compte Courant  + 1417,11 € 
• Solde Compte sur Livret  +   890,84 € 

 
Désolé, je n’ai pas pris le temps d’analyser en détails les recettes et des dépenses de ces 2 dernières années. 
Mais voici une estimation des mouvements :  
 
Utilisation des fonds de 2003 à 2005 

========================================================================= 
CREDIT = + 1 240 € 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Cotisations (40 cotisations à 30€) = + 1 200 € 
- Intérêts bancaires = +      40 € 
========================================================================= 
DEBIT = -    600 € 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Frais bancaires = -      40 € 
- Manip «10 ans d’entrée 2003 » (apéritif du pique-nique + réservation tables 100 Jours) = -    210 € 
- Mailing (KdPs envoyés par courrier num’s 22-23) = -    320 € 
- Frais de fonctionnement (Fournitures diverses) = -      30 € 
========================================================================= 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 
 

Le site internet de promo : kin192.gadz.org ! 

 
Voici un rappel des fonctionnalités qui devraient rendre plus conviviale et efficace l’utilisation de notre site de 
promo : 
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• AUTHENTIFICATION : Vous pouvez désormais accéder au site en utilisant l’authentification de 
gadz.org. En clair, à partir du moment où vous êtes enregistré sur le site inter-promo www.gadz.org, 
vous pouvez utiliser le même login/password pour accéder à gadz.org et à kin192.gadz.org 

• TROMBINOSCOPE : Tu peux maintenant rajouter ta photo à ton profil. Cela évitera qu’on réutilise 
celle de 1994 qu’on a utilisée pour le Zproms. 

• ANNIVERSAIRES :Les 5 prochains anniversaires dans la promo 
• STATISTIQUES : Les statistiques de fréquentation du site (sur 12 mois et les 10 derniers visiteurs) 
• MISES A JOUR : Les 20 dernières adresses mises à jour 

 
Et toujours les rubriques phares : 

• ZAPROM’S : Le zproms de toutes les adresses (perso, boul’s, email, téléphone) connues de tous les 
anciens élèves de la promo (y compris ceux qui ne sont pas recensés par la SOCE) 

• LOUPETTES : Les loupettes (annonces générales à l’intention de la promo) 
• KDP : Les archives du KDP 

 
Nimbus ( david.demailly@gadz.org ) 

Les sites internet à connaître ! 
 
Avant tout, voici un inventaire de tous les sites internet que tu dois connaître et visiter de temps en temps : 

 

« W e b G a d z ’ A r t s   p o u r   l e s   n u l s » 
 
- www.arts-et-metiers.asso.fr la Société des Ingénieurs Arts et Métiers 
- www.gadz.org le Portail Web des GadZarts 
- kin192.gadz.org le site internet de la promo KIN192 
- www.kin192kdp.fr.fm le site internet du KDP de la KIN192 
 
Quelle est l’utilité de ces sites ? 
 
- La Société des Ingénieurs Arts et Métiers ( www.arts-et-metiers.asso.fr ) : tu trouveras sur ce site toutes les 
infos officielles relatives aux Gadz’Arts avec une section « Grand Public » et une section réservé aux sociétaires. 
En particulier, tu y trouveras l’annuaire de notre promo avec les dernières coordonnées connues de chaque 
sociétaire. En effet, l’appel à cotisation annuel donne l’occasion de remettre à jour chaque année tes coordonnées 
personnelles et professionnelles. Seul défaut, tu y trouveras aucune coordonnée des non cotisants et des HP ; et 
aucunes nouvelles personnelles de tes copains de promo. 
 
- Le Portail Web des Gadzarts ( www.gadz.org ): Ce site est un grand forum permettant aux Gadz’Arts de 
mieux communiquer. Moins stricte et rigide que le site la SOCE, il permet aux gadz’arts de s’échanger de 
l’information (Zannonces, Délégué de Promotion, Site de Promo ; Moteur de recherche, etc.). En particulier, le 
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site « Gadz.org » te permet d’avoir une adresse email à vie, dit aussi imelavie ! C’est vraiment génial ; tu as 3 
« imelavie » principales (prenom.nom@gadz.org , numsKin192@gadz.org , buque.kin192@gadz.org ). Tous les 
emails qui te sont envoyés à ces « imelavie » sont automatiquement redirigés sur tes BAL (Boites aux Lettres) 
électroniques préférées. De plus, si demain, tu changes de « fournisseur d’accès à internet », tu n’as plus besoin 
de changer ton email sur ta carte de visite, tu modifies uniquement la redirection sur « gadz.org ». 
Par exemple, me concernant (Nimbus 122 dit David Demailly), mes « imelavie » sont : 

• david.demailly@gadz.org ( ou @gadzarts.org ) (ou @m4am.net ) 
• 122kin192@gadz.org (si tu ne veux pas indiquer ton nom) 
• nimbus.kin192@gadz.org (si tu ne veux pas indiquer ton nom) 

 
De plus, tu as une infinité d'adresses email en ajoutant '_qqch' devant le @ 
Donc, si tu dois communiquer ton adresse email pour accéder au site de XYZ, tu peux (et on te le conseille 
fortement) indiquer ' prenom.nom_xyz@gadz.org ' ou ' numsKIN192_xyz@gadz.org ' . De cette manière si tu 
reçois un email d'une autre société que XYZ utilisant cette adresse mail, tu sauras qui leur a vendu ton adresse. 
 
L’intérêt majeur pour notre promo est que ton email est « à vie = éternelle » et aussi que tu es joignable à partir 
de la liste de diffusion « kin192@gadz.org » (avec validation d’au moins 1 DDP). 
C’est vraiment pratique d’avoir une adresse spécifique pour communiquer avec la promo et être toujours 
joignable. 
 
- Le Site de Promo ( kin192.gadz.org ): il est plutôt consacré aux informations spécifiques à notre promo 
(Zaprom’s, Manip, Photos, etc. ) et sur les membres de notre promo (Nouvelles, Photos, Anniversaires, etc.). Le 
principe de base essentiel est que c’est toi qui donne de tes nouvelles. En effet, tu peux insérer une loupette pour 
annoncer un événement ou une manip, tu peux créer ta page perso en y insérant tes propres photos. Si tu ne sais 
pas quoi dire, tu as toujours la possibilité de répondre à un questionnaire type pour raconter un peu où tu en es. 
De plus tu trouveras également le Zprom’s de toute la promo (HP et non cotisant inclus, contrairement à 
l’annuaire de la SOCE). Un trombinoscope sera bientôt disponible. Tu trouveras des coordonnées souvent plus 
complètes (portable et mail perso par exemple). 
C’est pourquoi il est important que tu mettes aussi à jour tes coordonnées, les plus complètes possible, sur le site 
de promo. 
Comme tu peux le voir, beaucoup d’informations sont personnelles (adresses, téléphone, photos). C’est pourquoi 
le site est protégé par mot de passe pour restreinte l’accès aux peks. Il ne faut pas que cela te repousse. Pour te 
simplifier la vie, on te conseille d’utiliser ton mot de passe « Sociétaire » (celui qui est inscrit sur ta carte de 
sociétaire Arts et Métiers et qui te permet déjà d’accéder au site de la SOCE). Si tu as le moindre problème pour 
te connecter, contacte l’administrateur sur kin192@chez.com . 
 
- Le site du KDP en ligne ( www.kin192kdp.fr.fm ) : Ce site a été crée en juillet 2001 pour remplacer le KDP 
version papier (qui coûte beaucoup trop cher à notre promo). Tu y trouveras toutes les dernières nouvelles de 
gadz’arts de la promo (plus de 40 inscrits). Si la nostalgie te gagne et que tu souhaites te remémorer ce qui s’est 
passé les dernières années, tu peux également télécharger les anciens KDP (num’s 12 au 23). 
 
Ce que tu dois absolument faire : 

1. vérifier tes coordonnées sur le site de la SOCE ( www.arts-et-metiers.asso.fr ) 
2. prendre un email à vie sur le portail des gadzarts ( www.gadz.org ) . 
3. consulter les info sur la promo que tu trouveras : 

- sur le site de promo kin192.gadz.org 
- sur le site du kdp ( www.kin192kdp.fr.fm ) 

4. contribuer de temps à temps en donnant de tes nouvelles, en annonçant une heureuse nouvelle, ou en 
montant une petite manip (liste de diffusion et loupette pour plus de détails) 

 
Astuces : 
Parmi les sites cités ici, trois te demanderont un mot de passe (la SOCE, le portail et le site de promo). Alors 
plutôt que de te casser la tête à la recherche d’inspiration, utilise le même mot de passe pour les trois sites : ton 
mot de passe de sociétaire Art et Métiers. Tu ne peux pas l’oublier puisqu’il est sur ta carte de membre. 
 

Nimbus ( david.demailly@gadz.org ) 
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Donne de tes nouvelles à la promo 

Tu souhaites donner de tes nouvelles… mais tu ne sais pas par où commencer. Passe un quart d’heure de ton 
temps à répondre à ce questionnaire et envoie ton texte à Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ). Si tu n’as pas 
d’email, tu peux répondre au questionnaire par écrit et le joindre à ton vote. Tu es prêt ? Ok, alors on 
commence... 
 
Nom / Bucque / Fam  Email / Adresse / Tel   Photos : 
 

T A   S I T U A T I O N : 
(1°) Comment vas-tu ? (N'hésite pas à joindre une photo récente) 
(2°) Où vis-tu ? (Ville/Campagne, Locataire/Propriétaire, etc) 
(3°) Quelle est ta situation familiale ? (ex: Année de Mariage - Prénoms/Ages des enfants - etc ) 
(4°) Pour qui travailles-tu ? Décris brièvement ton poste/ta mission ? 

T E S   O C C U P A T I O N S : 
(5°) Quels sont tes projets à court/moyen/long terme ( Professionnels / Familiaux )? 
(6°) Où as-tu passé tes dernières vacances ? 
(7°) Quels sont tes loisirs (Activités extra professionnelles / Centres d'intérêt / Sport / Week-end, etc )? 
(8°) Quels sont les camarades de promo que tu fréquentes régulièrement ? 

A U T R E S : 
(9°) Autres sujets (Anecdotes, Bons plans, Analyse, Articles, Manips, etc) 
 
 
 

Cotise Soce : Seul la cotise 2005 est demandée pour  ré-adhérer !  
 

La Soce a récemment changé les règles de réadmission pour les gad’arts radiés (ceux qui ne payent plus leur 
cotise Soce depuis plus de 3 ans). Le nom de ces personnes apparaissent en italique dans l’annuaire de la Soce et 
leurs coordonnées n’y figurent plus. 
 
  Ce qu’il faut retenir c’est qu’il n’est plus demandé de cotiser toutes les années d’arriérées pour être réadmis à la 
Soce. Il est juste demandé de retourner un formulaire de réadmission pour indiquer tes coordonnées et de 
régulariser la cotise en cours (2005). Seule exception pour ceux qui ont été mis HP, les DDPs doivent donner 
leur accord préalable pour la réadmission. 
 
La Soce espère que cette nouvelle règle va encourager certains gad’arts radiés de se ré-inscrire. 
 
Si tu fais parti des 78 gadz’arts radiés (+ 3 ans) ou des 20 gadz’arts qui sont sur le point d’être radié (-3 ans), il te 
suffit de contacter la Soce ou un des DDPs pour lancer la procédure de ré-admisison. 
 
PS : Il est maintenant possible de payer sa cotise Soce par internet, ce qui simplifie beaucoup les démarches 
administratives. Cependant, ce paiement par internet n’est pas possible pour ceux qui ont été radiés. 
 

Matchess ( romuald.boutault@gadz.org ) 
 


